

MONTEFRÍO
Consejo de Igualdad. El municipio cuenta desde esta semana con un Consejo Municipal de Igualdad, un órgano en el que están representados los distintos colectivos de la localidad y que, desde ahora, velará

por que se incluya la perspectiva de género en todas las actuaciones que desde el Ayuntamiento se pongan en marcha.

DOMINGO PÉREZ
Nuevo Ayuntamiento. Ayer se inauguraron las

nuevas instalaciones municipales del Ayuntamiento de Domingo Pérez, Entidad Local Autónoma de la comarca de los Montes Orientales que cuenta con cerca de 1.300 habitantes. Las obras de reforma han costado 500.000 euros.

GUADIX
Piden mejoras en el tráfico. El PSOE de Guadix ha solicitado al equipo de Gobierno, del PP, que mejore el tráfico en la calle Granada. Los vehículos que normalmente circulan por esta zona de Guadix suelen

sufrir grandes atascos por una falta de regulación de los aparcamientos, según denuncian los socialistas accitanos.

ALMUÑÉCAR
Sin información turística. El Ayuntamiento aún no ha

sustituido los terminales de información turística dañados en enero por los temporales, según denuncia el PSOE, que critica también la contratación en precario de cuatro personas para que hagan labores de informadores turísticos.

Los permisos de conducir caen a la mitad por la crisis

Los granadinos acuden menos a las autoescuelas y, además, crecen los suspensos porque **intentan sacarse el carné con el mínimo posible de clases**

J. M. M.
redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La crisis ha hecho que muchos granadinos hayan decidido eliminar de entre sus prioridades la obtención del carné de conducir. Al menos hasta que vengan tiempos mejores. Los datos de Tráfico así lo atestiguan.

Según la Jefatura Provincial de Granada, durante 2009 se concedieron 11.680 permisos a nuevos conductores. Un año antes, en 2008, la cifra fue de 21.085 nuevos carnés. Se trata de una caída brutal, del 45% entre un año y otro. Ya en 2008 hubo menos granadinos que obtuvieron el permiso respecto a 2007 (unos 700 menos), pero lo del año pasado fue una

Las autoescuelas más baratas

A pesar de la caída de aspirantes a sacarse el carné, Granada es un buen lugar para obtenerlo. No en vano, es la ciudad de España donde están las autoescuelas más baratas, según un estudio de la organización de consumidores Facua del año pasado. El carné B1, el de turismos, con un mes de clases teóricas, 20 clases prácticas y aprobando los exámenes a la primera puede salir por 430 euros, la mitad de lo que cuesta de media en España.

debacle. Y en lo que va de 2010, la cosa no pinta mejor. Entre enero y agosto se han expedido 7.516 nuevos permisos en toda la provincia. De seguir así la progresión hasta final de año, la cifra total sería aún inferior a la de 2009.

La situación la están sufriendo las autoescuelas, que corroboran la falta de demanda. «La actividad ha caído no-

11.680
nuevos permisos
se tramitaron en 2009 en la provincia, por los 21.085 del año anterior

tablemente y lo estamos notando mucho también este año», indica José Blas, responsable de la Asociación

Provincial de Autoescuelas de Granada.

Por otra parte, la crisis está haciendo también que aumenten los suspensos entre los aspirantes a obtener el permiso. La razón es que, si antes los alumnos daban entre 15 y 20 clases prácticas antes de examinarse, ahora «piden dar sólo diez o menos, e incluso cogen alguna oferta agresiva de cinco clases y, claro, llegan menos preparados a los exámenes, y suspenden más», explica José Blas.

De los 11.680 permisos expedidos en 2009, la inmensa mayoría fueron del tipo B1 (el 96%). Y entre los diferentes carnés de motocicleta sólo se contabilizaron 210, la mitad que en 2008.

20 SEGUNDOS

La Diputación tiene un endeudamiento del 85% sobre sus ingresos

La Diputación tiene un endeudamiento del 85% sobre sus ingresos, según datos de la institución provincial, por encima del 75% máximo fijado por el Gobierno para poder seguir pidiendo créditos el año que viene. El organismo invirtió el año pasado el 67% de lo que tenía previsto, un porcentaje que el PP rebaja al 31%, según sus cálculos. De acuerdo con el PP, la deuda a proveedores se ha incrementado de 25,5 millones de euros a 36 millones, un 41%, aunque el PSOE estima que la cantidad que deben por los suministros es «mínima». Respecto a la deuda, el PP apunta que hay que incluir los 20 millones de euros que la Diputación mantiene con su empresa pública de vivienda Visogsa. Y critica que de los 11,5 millones previstos para un plan de acogimiento a mayores sólo se han ejecutado 7 millones.

Benavides, de nuevo en el banquillo

El alcalde de Almuñécar, Juan Carlos Benavides, se enfrenta hoy a un nuevo juicio. Se le acusa -junto al arquitecto municipal y cinco concejales más- de construir un pabellón deportivo en La Herradura a sabiendas de que el terreno era protegido. El fiscal le pide dos años de prisión y diez de inhabilitación para cargo público.

Tira latas de piña a un escaparate

Un hombre de 50 años ha sido detenido en la capital acusado de romper el escaparate de un gran centro comercial, valorado en 600 euros, al arrojar varias latas de piña en alfarbar porque el encargado del centro le prohibió venderlas en la puerta.

Dinero insuficiente

El festival Malafollá, celebrado el pasado viernes para recaudar 30.000 euros para comprar una piedad ortopédica al músico granadino Luis Landa, no ha logrado su objetivo. Sólo recaudó 21.000 euros, entre las 1.600 entradas vendidas y la bebida servida durante el concierto.

Hoy se elige el Premio Lorca

El jurado decide hoy el ga-

nador del Premio Internacional de Poesía Federico García Lorca, al que concurren 36 poetas de Hispanoamérica y España, como Gonzalo Rojas, Claribel Alegría y Juan Gelman.

La UGR apuesta por la ciencia de la salud

La Universidad de Granada ha presentado el proyecto Campus Biotic Granada, con el que aspira a convertirse en Campus de Excelencia Internacional mediante 190 acciones estratégicas que refuerzan su apuesta por la biosalud y las tecnologías de la información.

La música vuelve al quiosco del Salón

El remozado quiosco de la música del Salón volverá a albergar conciertos, todos los domingos a las 12.30 h en otoño y primavera. Este domingo es el primero, a cargo de la Banda Municipal.

Las playas se quedan sin arena

El PP denuncia que Granada está perdiendo arena en sus playas -pone como ejemplo Playa Granada, en Motril- y el Gobierno no sólo reduce las partidas para la regeneración del litoral granadino, sino que no ejecuta los presupuestos de años anteriores.

DIEZ AÑOS DEL ASESINATO DE LUIS PORTERO

El mundo jurídico homenajeó ayer a Luis Portero, el fiscal jefe de Andalucía asesinado por ETA en Granada hace hoy diez años. Rosario de la Torre, su viuda, rechazó la negociación con la banda terrorista. En la imagen es aplaudida por los fiscales tras su intervención en la Real Chancillería. FOTO: EFE

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...
20minutos.es



Arreglos contra la lluvia junto a la plaza de toros y más aceras para el extrarradio

Nuevas obras en varios puntos de la ciudad. El Ayuntamiento anunció ayer un conjunto de siete obras que irán repartidas por diversos puntos de la capital y que responden a demandas vecinales,

con una inversión total algo superior al millón de euros.

Una de ellas es el arreglo del entorno de la plaza de toros, donde se reformará la zona de albero para que no se encharque y se convierta en

un barrizal cuando llueve. En la glorieta de Arabial se renovará el mobiliario urbano y eliminarán la alberca, que supone un foco de suciedad, ya que a menudo está llena de residuos.

También pondrán más aceras en la Carretera de la Sierra hasta Lancha de Cenes, aunque el tramo, de casi dos kilómetros, no se terminará hasta el año que viene, y Afán de Ribera también contará con nuevo acerado. Asimismo, proseguirá la recuperación de la ribera del Beiro para convertirla en parque periurbano, entre otras actuaciones.